

# **Fest.Spiel.Haus.Freunde e.V. gegründet**

Bonn, 18. Januar 2010.

Bedeutende Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens haben sich vergangene Woche zu dem Verein Fest.Spiel.Haus.Freunde e.V. zusammengefunden. Bei der Gründungsversammlung wurde von den 16 Teilnehmern als Vorstandvorsitzende einstimmig Dr. Monika Wulf-Mathies gewählt. Den stellvertretenden Vorsitz übernimmt Dr. Michael Wüllrich; Partner in der Kanzlei Schmitz Knoth. Schatzmeister des neuen Vereins ist Michael Kranz, langjähriger Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bonn.

Die Fest.Spiel.Haus.Freunde haben sich mit dem Ziel gegründet, die Errichtung und den späteren Betrieb des Beethoven Festspielhauses Bonn nachhaltig zu fördern und zu unterstützen. Der Verein will die Bonner Bürger über die Fakten zu Bau, Betrieb und Finanzierung informieren und Aktionsbasis für alle sein, die sich für die Festspielhaus-Idee engagieren wollen. Gleichzeitig fordern die Fest.Spiel.Haus.Freunde Politik und Verwaltung der Stadt Bonn auf, alles zu tun, um diese für Bonn einmalige Chance zu realisieren. Für das Festspielhaus, dessen Bau durch die drei Bonner Großunternehmen Deutsche Post DHL, Telekom und Postbank finanziert wird, stehen noch die Entwürfe Zaha Hadids und von Hermann & Valentiny zur Auswahl. Die internationale Strahlkraft eines solchen Bauwerks mit zwei Sälen von Weltklasseakustik wird unbestritten zu einer Aufwertung des Wirtschaftsstandortes Bonn führen und mittelfristig zur weiteren Steigerung der Attraktivität Bonns als internationale Kulturstadt.

Ansprechpartner für alle Belange des Vereins ist Helmut Pojunke, Geschäftsführer der Fest.Spiel.Haus.Freunde und Kaufmännischer Direktor des Beethovenfestes Bonn, unter +49 (228) 201030 und [pojunke@festspielhausfreunde.de](mailto:pojunke@festspielhausfreunde.de)